

EN VIVO

TERMINAN LAS PRUEBAS DE EXPLORACIÓN DEL POZO SIRIUS-2

Por La Silla Vacía Hace 8 horas

WhatsApp X Más

📧

📱

🔍 Buscar ...

Ecopetrol y Petrobras informaron que concluyó satisfactoriamente la fase de pruebas iniciales de formación del pozo Sirius-2 en el Caribe colombiano. [Este pozo es clave, pues, este es el mayor descubrimiento de gas en Colombia](#), siendo el yacimiento de gas más grande que se ha encontrado desde los años 90.

De acuerdo con Ecopetrol, este nuevo resultado marca un avance en el proceso de evaluación del proyecto que ahora entra en la etapa para desarrollar el yacimiento.



El proyecto para abastecer de gas al país. El proyecto Sirius empezó en 2022 con la perforación del pozo Sirius-1, donde se encontró gas. Luego, con el pozo Sirius-2, perforado a finales de 2024, se confirmó que había más de seis billones de pies cúbicos de gas disponibles bajo tierra. Ahora, con los resultados, se prepara el desarrollo del yacimiento "que nos permitirá hacia 2029 contar con el gas natural suficiente para la atención de nuestra demanda nacional", como anunció Roa.

¿Por qué es clave? El pozo Sirius-2, está ubicado a 77 kilómetros de Santa Marta, según las empresas "podría aumentar un 200% las reservas actuales de gas del país". Se espera la inversión de 1.200 millones de dólares para la fase de exploración del pozo y cerca de 3.000 millones para poder desarrollar la producción de gas natural.

Además, es clave, pues [desde el año pasado](#) se ha advertido un [aumento en las tarifas del gas natural](#), una deuda del gobierno con las empresas distribuidoras de gas y una [posible escasez](#) en el país. Incluso, el presidente, Gustavo Petro, hizo un llamado de atención en el sexto consejo de ministros a Roa, pues Ecopetrol, aún no está importando gas. Sin embargo, el avance con el pozo no resuelve la situación a corto plazo, pues, estaría listo en unos 5 años.

Sobre el tema del gas, hablamos [aquí](#), donde mencionamos la deuda del gobierno Petro con empresas de gas licuado pone en riesgo el suministro a familias pobres, aumentando el uso de leña y sus graves consecuencias para la salud.

Y en este episodio de Huevos Revueltos explicamos cómo las sanciones a Venezuela llevaron a Ecopetrol a cancelar un gasoducto y al gobierno a buscar gas importado desde Catar.

ETIQUETADO: Ecopetrol, Gas Natural, Sirius-2

LO MÁS IMPORTANTE DEL DÍA

- ANH: Se incorporarán 95 millones de pies cúbicos de gas al país
Hace 8 horas
- Representante Jhoany Palacios, exgobernador del Chocó, irá a juicio
Hace 9 horas
- Esto se acordó en el cuarto ciclo de diálogos con los Comandos de Frontera
Hace 10 horas
- Almuerzo con las noticias claves de la mañana del 10 de abril de 2025
Hace 10 horas
- Guerra de aranceles: Trump aumenta aranceles a China llega a 145 %
Hace 10 horas
- Corte Constitucional pide a bancos no negar servicios a personas con antecedentes
Hace 11 horas

EN VIVO

EN VIVO

CNE investiga a Juan Carlos Upegui por financiación de la

EN VIVO

Campaña 2026: exembajador Romero aterriza en Bogotá con

EN VIVO

Leyva vuelve a criticar al Sarabia y a Benedetti y anuncia

EN VIVO

MinSalud confirma irregularidades en millonario

campana 2023

Hace 12 horas

reunion con aliados

Hace 13 horas

carta a Petro

Hace 14 horas

contrato de hospital de
Pitalito, denunciado por La
Silla

Hace 14 horas



Sobre La Silla Vacía

Quiénes Somos
Nuestros servicios
Preguntas frecuentes
Política de privacidad

Secciones

Historias
En Vivo
Opinión
Detector de Mentiras
Quién es quién

Silla Amazonia
Red de Expertos
Silla Académica
Podcasts

Seleccione su plan y apoye
el periodismo independiente.

QUIERO UNIRME

© 2025 La Silla Vacía

Powered by Newspack

Política de privacidad, tratamiento de datos personales y uso de cookies